

Edición 2023

COMPETENCIA UNIVERSITARIA SOBRE DERECHOS HUMANOS

SERGIO GARCÍA RAMÍREZ



ANEXO 1 PREMIOS

La Facultad de Derecho de la Universidad organiza anualmente la **Competencia Universitaria de Derechos Humanos "Sergio García Ramírez"**, en colaboración con otras entidades e instituciones.

Comisión Interamericana de Derechos Humanos CIDH

La CIDH un órgano principal y autónomo de la Organización de los Estados Americanos (OEA) encargado de la promoción y protección de los derechos humanos en el continente americano, participa en la Competencia Universitaria sobre Derechos Humanos brindando el lugar para la implementación de la BECA JORGE CARPIZO MAC-GREGOR que otorga la UNAM.

La Beca estará orientada a brindar formación práctica en el Sistema interamericano de Protección de los Derechos Humanos, particularmente en el trabajo que desarrolla la CIDH, por ello será otorgada a una persona integrante del equipo ganador de la Competencia.

Observatorio del SIDH

El Observatorio del SIDH del Instituto de Investigaciones Jurídicas se ha sumado a esta iniciativa, colaboración en el marco de la cual se abre la oportunidad de realizar estancias de investigación para 3 participantes (1er. Lugar) en el Instituto de Investigaciones Jurídicas financiando su boleto de avión y su hospedaje durante 3 meses en la Ciudad de México.

Con ello se busca estimular a los estudiantes al aprendizaje del Derecho Internacional, Derechos Humanos y a incorporarse a la investigación, además de vincular la docencia con ésta última, nutriendo las áreas dedicadas al Sistema Interamericano con las habilidades, aptitudes, capacidad de investigación y destrezas que participar en una competencia de derechos humanos da a los integrantes de los equipos.



Instituto Matías Romero

El Instituto Matías Romero al encargarse de preparar personal de alto nivel académico y técnico en materia de diplomacia, política internacional y política exterior de México, en beneficio del Servicio Exterior Mexicano, la Secretaría de Relaciones Exteriores y otras instituciones de interés público, se unió a esta competencia con la finalidad de aproximar a las y los estudiantes a un proceso práctico del derecho.

En este sentido, coordina colaboraciones de difusión académica con los equipos finalistas, brindando un espacio en el Pódcast IMR en Spotify, SoundCloud y Apple Podcast, con La finalidad de vincular y reconocer la participación de las nuevas generaciones.

Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México

La comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México es la institución encargada de conocer sobre quejas y denuncias por presuntas violaciones a los derechos humanos cometidas por cualquier autoridad o persona que desempeñe un empleo, cargo o comisión en la administración pública de la Ciudad de México o en los órganos de procuración y de impartición de justicia que ejerzan jurisdicción local en la Ciudad de México.

La CDHCM se une a la realización de la competencia, dotando a las y los estudiantes de material especializado sobre la materia, con el afán de brindar herramientas que les permitan desarrollar habilidades y capacidades en temas relacionados con la investigación y argumentación jurídica

